



CLEVELAND



PLACE TERRY

La municipalité souhaite vous informer qu'il y aura des travaux de réfection et de pavage à la Place Terry au cours de la semaine prochaine.

Les travaux seront réalisés par l'entrepreneur **EUROVIA Québec construction inc.**

Des travaux préparatoires devraient débuter ce lundi 31 octobre et normalement, si les conditions météorologiques le permettent, les travaux de pavage seront effectués le jeudi 3 novembre prochain.

Pour votre sécurité et celle des travailleurs, nous invitons les automobilistes à la prudence et au respect de la signalisation de chantier mise en place.

PLACE TERRY

The municipality wishes to inform you that there will be repairs and paving done at Place Terry in the next week.

The work will be carried out by the contractor **EUROVIA Québec construction inc.**

Preparatory work should begin this Monday, October 31 and normally, weather permitting, paving work will be carried out on Thursday, November 3.

For your safety and for the safety of workers, we invite you to be cautious and to respect the signs put in place.